
COMPTE RENDU DE LA REUNION du 19 01 2021

COMMUNE DE CORNILLON EN TRIEVES

L’an deux mil vingt un le dix neuf janvier le Conseil Municipal de la commune de CORNILLON
EN TRIEVES légalement convoqué s’est réuni en session ordinaire sous la présidence de M.
Baup Gérard, maire.

Nombre de conseillers en exercice : 11

Etaient présents : M. BAUP Gérard, M. BLANCHARD Vincent, Mme SUZZARINI Cécile, Mme
GUILLEN Angeline, Mme SENEBIER Catherine, Mme PALLANCHARD Elodie, Mme BONNARD
Magali, M. YCART Bernard, M. MARTIN Nicolas, Mme FROMENT Jacqueline, M. GAUDRY
William.

Excusé :   
Absent : 

Date de convocation du Conseil : 12 01 2021
 
Secrétaire de séance : Mme GUILLEN Angeline

Approbation du compte rendu du conseil municipal du 17 novembre 2020, à l’unanimité des présents
moins une voix.

Enfouissement travaux Grand Oriol/ Villard Julien

TE38 TRAVAUX SUR RESEAUX DE DISTRIBUTION PUBLIQUE D’ELECTRICITE

Sur la base d'une étude sommaire réalisée en lien avec les élus et le concessionnaire ENEDIS, 
les montants prévisionnels sont les suivants : 
1 - le prix de revient prévisionnel TTC de l'opération est estimé à : 109 179 € 
2 - le montant total de financement externe serait de :              109 179 € 
3 - la participation aux frais de maîtrise d'ouvrage de TE38 s'élève à :            0 € 
4 - la contribution aux investissements s'élèverait à environ :            0 € 

Afin de permettre à TE38 de lancer la réalisation des études d'exécution par le maître d'œuvre, il
convient de : LE CONSEIL , ayant entendu cet exposé,

 1 - PREND ACTE de l'avant-projet et du plan de financement prévisionnels de l'opération : 
Prix de revient prévisionnel :              109 179 € 
Financements externes : 109 179 € 
Participation prévisionnelle :                         0 € 
2 - PREND ACTE de la participation aux frais de maîtrise d'ouvrage de TE38 pour 0 € 

TE38 TRAVAUX SUR RESEAU France TELECOM

Sur la base d'une étude sommaire réalisée en lien avec les élus et l'opérateur France Télécom,
 les montants prévisionnels sont les suivants : 
1 - le prix de revient prévisionnel TTC de l'opération est estimé à : 16 632 €
2 - le montant total de financement externe serait de :                      0 € 
3 - la participation aux frais de maîtrise d'ouvrage de TE38 s'élève à :      792 € 



4 - la contribution aux investissements s'élèverait à environ : 15 840 € 
Afin de permettre à TE38 de lancer la réalisation des études d'exécution par le maître d'œuvre, il
convient de : LE CONSEIL  entendu cet exposé, et après en avoir délibéré à l’unanimité des présents :

 1 - PREND ACTE de l'avant-projet et du plan de financement prévisionnels de l'opération : Prix de
revient prévisionnel : 16 632 € Financements externes : 0 € Participation prévisionnelle : 16 632 € 

2 - PREND ACTE de la participation aux frais de maîtrise d'ouvrage de TE38 pour 792 € 

Concours aux associations

Monsieur le maire expose au conseil municipal qu’il y a reçu plusieurs demandes de subvention pour
l’année 2021

Nom des bénéficiaires Montant

MFR, Maison Familiale Rurale, subvention exceptionnelle
suite au travail effectué par les élèves pour l’ouverture du sentier 250 €

Arts Martiaux, subvention exceptionnelle suite à l’année de crise
du Covid 19, difficulté d’organiser des évènements afin de faire rentrer des
recettes mais les charges restent les mêmes (salaire de l’entraineur) 250 €

Après en avoir délibéré le Conseil Municipal, à l’unanimité des présents, donne son accord sur le
montant des subventions et autorise Monsieur le Maire à signer tout document concernant ces
subventions.

Subventions de l’ADMR : l’association doit renouveler leur véhicule qui distribue les repas et qui
arrive en fin de course. L’association a fait le choix de renouveler le véhicule mais pas avec une
chambre froide, les livraisons se feront avec bacs isothermes et des plateaux avec de la vaisselle en
dur. Le conseil municipal donne son accord de principe mais voudrait connaître la position des autres
communes afin d’être sûr que l’association puisse avoir les moyens de l’acheter. 

Chemin des Richards : le chemin en contre bas n’est pas assez large, lors du déneigement le tracteur
a des difficultés à passer et les maisons n’étaient pas habitées régulièrement jusqu’à maintenant, ce qui
n’est plus le cas. Un devis a été demandé afin de connaître le coût et faire une demande de subvention
auprès du Conseil Départemental. Le conseil donne son accord de principe.

Isolation des combles perdus  

Monsieur le maire expose au conseil municipal les suites au rapport de visite technique des bâtiments
réalisée dans le cadre de la campagne d’isolation des combles perdus initiée par le Département de
l’Isère. Selon les termes de la convention qui lie la commune avec CertiNergy trois options se
présentent : 

Option 1 : CertiNergy et Solutions fait réaliser les travaux par sous-traitant en soufflant de la laine de
verre.

Option 2 : CertiNergy et Solutions fait réaliser les travaux par sous-traitant en soufflant de la ouate de
cellulose.

Option 3 : la commune réalise les travaux par l’entreprise par son choix et CertiNergy et Solutions
versera la prime CEE.



Après en avoir délibéré le Conseil Municipal, à l’unanimité des présents, choisit l’option 2 CertiNergy
et Solutions fait réaliser les travaux pour sous-traitant en soufflant de la ouate de cellulose.

Achat de bancs : 
 

Monsieur le maire propose de profiter de promotions concernant l’achat de 3 bancs en accord avec la
commission de la vie quotidienne pour :

Montant HT 490.00 €

Après en avoir délibéré le Conseil Municipal accepte l’achat de trois bancs pour un montant de 490.00 € HT

Demande de drainer un champ privé : le conseil ne donne pas son accord d’engager des travaux
dans une propriété privée.

Questions diverses :

Commission ONF : Intervention de William Gaudry sur sa position de la gestion de la forêt par
l’ONF.  L’ONF dispose en cette période des subventions pour la replantation de certaines essences et
elle incite les communes à aller dans leur sens. William n’est pas d’accord sur cette gestion, il pense
que c’est de la gestion à court terme et que maintenant il ne faut plus réfléchir ainsi et aller plutôt sur
du long terme et laisser plus la nature faire son travail. Il informe le conseil qu’il va intervenir dans ce
sens lors de la prochaine commission forêt. Cette position ne semble pas faire l’unanimité. 

Animaux errants : William Gaudry informe le conseil qu’il y a beaucoup d’animaux errants sur la
commune (chiens et chats). Comment sensibiliser les propriétaires à s’occuper de leurs animaux :
stériliser les chats, garder leurs chiens chez eux… un chat peut être très nuisible pour la nature.

L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée. 
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